



Newsletter Monat Februar 2013

Reisepläne

Im Januar und Februar reisten neben Herrn Nehrig auch wieder engagierte Paten unseres Vereins, wie die Familien Lehmann, Ollram, Dr. Kessler und Rosenzweig nach Kenia. Die Familien machten nicht nur Urlaub, sie besuchten selbstverständlich unsere Schule.

Herr Kessler schickte uns einen ausführlichen Reisebericht vom Aufenthalt seiner Familie in Mombasa. Den Reisebericht finden Sie im Anhang des Newsletter.

Infos von unserer Schule in Mombasa

Herr Kessler berichtete uns nach seiner Rückkehr, dass er und seine Familie sehr viel Zeit in der Schule verbrachten. Sie überzeugten sich vor Ort über den Schulalltag und fanden natürlich, in so einem Land voller Armut, auch Probleme vor.

Wie Herr Nehrig nach seiner Rückkehr schon berichtete, ging der Schuljahresbeginn etwas schleppend voran. Das ist aber für ein afrikanisches Land normal. Busse sind überfüllt, so dass manche Familien mit ihren Kindern nicht rechtzeitig von Besuch auf Dörfern zurück nach Mombasa kehren konnten.

Leider ist unsere neue Schule noch nicht ausgelastet (uns fehlen noch 18 Bildungspatenschaften), dadurch konnten wir bis jetzt noch nicht wirtschaftlich genug arbeiten. Auch entsprach die Entlohnung unserer Lehrer nicht mehr den Gegebenheiten vor Ort. Darüber werden wir im Vorstand und in der Mitgliederversammlung beraten müssen. Wir suchen also dringend neue Bildungspaten und bitten Sie deshalb um IHRE aktive Unterstützung!

Der Manager und Headmaster arbeiten jetzt nach einem durch Ms. Lilien und Herrn Nehrig erstellten Arbeitsplan für jedes Term (ein Term umfasst 3 Monate). Ein weiterer Schwerpunkt für das erste Term ist das Polytechnik- und Nähmaschinenkabinett zum Laufen zu bringen.

Neue Patenschaftsverträge abgeschlossen

Für 29 neue Kinder wurden Bildungspatenschaftsverträge abgeschlossen. Es hat eine Weile gedauert, bis wir alle Kinder den Wünschen der Paten zugeordnet und alle Formalitäten (Patenschaftsvertrag, Patenschaftsurkunde, Beschaffung der Daten und Fotos der Kinder) erledigt haben. Für die Zeitverzögerung bitten wir um Entschuldigung. So konnte eine neue 1. Klasse gebildet werden und somit lernen die Kinder jetzt in den Klassen 1 bis 7.

Vergabe Porta-Stipendium

Zum Schuljahresabschluss 2012 wurde auch wieder das Porta-Stipendium an den besten Schüler des Jahres vergeben. Dieses Mal war es die Schülerin Mercy Karisa. Sie erzielte 490 Punkte in fünf Fächern (maximal 500 Punkte möglich). So kann ihre Schulausbildung mit 100,00 € zusätzlich unterstützt werden. Das Porto-Stipendium wurde am 10.10.2010 durch Dr. Carlo Porta ins Leben gerufen, er übergab damals 1000,00 €.

Er tat es zum Andenken an seinen Sohn Antonio, der bei einem Verkehrsunfall verstorben ist.

News aus Kenia

Am 04.03.2013 wird ein neuer Präsident, ein neues Parlament, der Senat und Kommunalvertreter gewählt. Es gibt zwei umstrittene Spitzenkandidaten Uhuru Kenyatta und William Ruto. Beide sind am Internationalen Gerichtshof Den Haag angeklagt. Die kenianische Menschenrechtskommission (KHRC) und drei Zivilrechtsorganisationen klagen gegen die Kandidatur der beiden Politiker. Sie sind nach den letzten Wahlen 2007 die Drahtzieher für landesweite blutige Ausschreitungen, bei denen 1200 Menschen starben und Hunderttausende vertrieben wurden. Westliche Diplomaten warnen vor schweren Konsequenzen, sollte ein angeklagter Politiker ein ostafrikanisches Land regieren.

(Spiegel online Politik 15.02.2013)

*Der Vorstand des Vereins gratuliert allen Geburtstagskindern des Monats
Februar recht herzlich. Wir wünschen Ihnen alles Gute und viel Gesundheit.*

Aktuelle Mitgliederanzahl: 95
Aktuelle Patenanzahl: 225
Stand: 27.02.2013

Petra Eller
Büroassistentin